

Dandim 0705/ Magelang Tinjau Lokasi Karya Bakti di Desa Kalisalak

Rony - MAGELANG.INFORMAN.ID

Nov 16, 2022 - 16:03



Dandim 0705/ Magelang Didampingi Danramil Salaman Dalam Rangka Tinjau Lokasi Karya Bakti di Desa Kalisalak

MAGELANG,-- Komandan Kodim (Dandim) 0705/ Magelang Letkol Arm Rohmadi, S.Sos., M.Tr,(Han), meninjau lokasi sasaran Karya Bakti di dua Dusun Mulosari dan Dusun Ngapus Desa Kalisalak Kecamatan Salaman Kabupaten Magelang, Rabu (16/11).

Dalam peninjauan sasaran karya bakti tersebut Dandim didampingi Pasi Ter Kapten Kav Sriyanto, Pasi Ops Kapten Inf Andi Mulhan, pejabat Forkopimcam Salaman, Kepala Desa, serta Babinsa dan Bhabinkamtibmas Salaman.

Pelaksanaan karya bakti yang dikerjakan oleh prajurit TNI AD dari Kodim 0705/Magelang ini adalah pembuatan Talud dan Drainase sepanjang 700 meter serta pengerasan akses jalan sudah mencapai 70 %.

Kunjungan Dandim kali ini, untuk memastikan dan mengecek langsung ke lokasi karya bakti sudah sejauh mana sasaran yang dikerjakan oleh prajurit Kodim Magelang bersama warga masyarakat di lingkungan pengerjaan karya bakti.

"Terimakasih banyak kepada seluruh elemen warga masyarakat Kalisalak, yang ikut berperan aktif dalam membantu kegiatan Karya Bakti. Kegiatan ini merupakan wujud kepedulian pemerintah daerah bersama Kodim 0705/ Magelang dalam membantu peningkatan dan percepatan pembangunan daerah di wilayah Kodim Magelang," kata Dandim.

Menurut Letkol Arm Rohmadi, pada kegiatan ini, progres yang sudah dilaksanakan dalam kegiatan Karya Bakti pembuatan drainase dan talud sudah dapat dilihat hasilnya.

Sedangkan pengerasan akses jalan bagian kanan maupun kiri dalam pengerjaan sebentar lagi dipastikan selesai dengan waktu yang telah ditentukan.

" Terimakasih kepada Prajurit Kodim Magelang dan warga masyarakat yang selalu bahu- membahu dalam semangat gotong-royong untuk memberikan kado terindah kepada masyarakat Kalisalak dalam wujud pembangunan sarana akses jalan, talud maupun drainase yang memadai dan tentunya dapat dirasakan oleh seluruh masyarakat Desa Kalisalak Kecamatan Salaman," tutup Dandim Magelang.



Pen: 0705/ Mgl.